

## 16 Oyem-Bitam

Oyem/Présélection du concours inter-écoles de l'émission « Carton rouge »...

## L'école de l'Amitié tire son épingle du jeu

Alexis NDONG SIMA  
Oyem/Gabon

Dans les trois catégories en compétition (miss école, karaoké et questions-réponses), le choix du jury s'est porté sur cet établissement, déjà primé lors de la précédente édition, et qui s'est encore distingué en obtenant la première place dans les rubriques karaoké et questions-réponses.



Les membres du jury pendant les délibérations.



Le chef de cabinet de la ministre Estelle Ondo (chemise blanche) a remis un million de francs aux représentants de l'école de l'Amitié.



La jeune Mauricio Zang Oyono a été élue dans la rubrique Miss école.

POUR la 3e édition consécutive, le directeur des relations publiques et présentateur-vedette de l'émission « Carton rouge », sur la télévision camerounaise CRTV, était récemment dans le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. Antoine Thierry Engbang et son équipe y ont procédé à l'enregistrement de la finale du jeu-concours inter-écoles de la ville d'Oyem, les établissements présélectionnés dans cette commune devant la représenter à la grande finale qui va se dérouler prochainement à Libreville.

L'événement, placé sous le parrainage de la ministre de l'Economie forestière, Estelle Ondo, en sa qualité de native de la localité, s'est déroulé au palais omnisports Omar Bongo Ondimba, plein comme un œuf. En présence des responsables de l'éducation, dont la directrice d'Académie pro-

vinciale du Woleu-Ntem, Blandine Ntoug. Au total, quatre écoles étaient en compétition : l'école d'Application d'Oyem (EAO), l'école communale de Methui, le complexe bilingue Bonne volonté et l'école de l'Amitié, qui avait décroché le jackpot en finale à Yaoundé, lors de la précédente édition.

A Oyem donc, après l'exécution de l'hymne national, les candidats en lice se sont présentés à tour de rôle sur le podium, de-



La phase des questions-réponses.

vant les membres du jury, en vue de rivaliser dans trois rubriques : miss école, karaoké et questions-réponses.

Au terme des délibérations, l'élève Mauricio Zang Oyono, de la classe de 5e année à l'EAO, a été élue Miss école. D'autant qu'elle a devancé aux points ses rivales par la qualité de son message. Le thème abordé par Zang Oyono, portant sur la maltraitance de la veuve et de l'orphelin et livré en français, espa-

gnol, anglais, allemand et en langue vernaculaire, aura séduit le jury et le public chauffé à blanc.

Dans la catégorie karaoké, c'est l'école de l'Amitié, à travers la prestation et les talents de ses jeunes danseurs, qui a obtenu la première place. Et c'est encore à ce même établissement qu'est revenu le prix de la rubrique questions-réponses, basée sur la culture générale, le calcul mental et le français. Au grand bonheur de ses dirigeants et encadreurs.

Bonheur doublement ressenti parce que, cerise sur le gâteau, à la fin de la cérémonie, le chef de cabinet de la ministre, Delan Obiang Ella, représentant la marraine de l'événement Estelle Ondo, a remis aux responsables de l'école de l'Amitié d'Oyem, la somme d'un million de francs. Un appui financier qui couronne le premier prix remporté l'année dernière par cet établissement, ayant représenté le Gabon lors de la finale regroupant plusieurs pays francophones, au palais omnisports de Yaoundé. A signaler, enfin, l'octroi de lots aux participants et aux invités par l'opérateur Nido, sponsor officiel qui accompagne l'émission dans tous ses déplacements.

...et à Bitam

## Parc des petits anges : la confirmation d'une pépinière prometteuse

SSB  
Bitam/Gabon

LA ville de Bitam a vibré, dans la journée de vendredi 17 février dernier, à l'occasion des présélections de l'émission éducative internationale "Carton rouge". Cette émission, organisée par la télévision nationale camerounaise (CRTV), en collaboration avec les télévisions partenaires que sont les télévisions nationales des pays participant (Gabon Télévision pour ce qui est de notre pays), connaît son apothéose chaque année par les finales internationales qui ont lieu au mois de mai à Yaoundé.

La ville de Bitam a donc inauguré le bal des présélections au Gabon, à travers les écoles de la circonscription scolaire du Woleu-Ntem Nord. Au terme d'une âpre compétition et devant un nom-



Miss "Carton rouge" Bitam, Fatoumata Diallo.



La jeune Fatoumata congratulée par un responsable de l'éducation.



La cérémonie s'est déroulée en présence des autorités locales.

breux public (on notait d'ailleurs la présence des autorités administratives de la localité), l'école publique de Bitam Centre et le Complexe scolaire "Parc des petits anges" (PPA), ont obtenu, de haute lutte, la qualification pour les finales nationales de Libreville.

Il est à signaler que la circonscription scolaire du Woleu-Ntem Nord est précurseur dans la représentation de notre pays aux

finales internationales de Yaoundé, et s'est toujours illustrée par les lauriers engrangés. A titre d'exemple, l'école publique d'Agnizok a remporté le 1er prix en 2014 (rubrique questions-réponses) tandis que le complexe scolaire "PPA" ramenait les 2e et 3e prix (rubriques Miss et questions-réponses) en 2015 et le 2e prix (rubrique Miss) en 2016.

C'est donc nantie d'expérience des années anté-

rieures que cette circonscription va à l'assaut des finales nationales de Libreville.

Présente à cette présélection, la fondatrice du Complexe du PPA, Geneviève Assoumou, a félicité les organisateurs de cette émission et salué la disponibilité de l'inspecteur Protais Bidza, chef de la circonscription scolaire du Woleu-Ntem Nord, des autorités locales et de tous ceux qui, de loin ou de

près, font œuvre utile à l'aboutissement de cette grande rencontre, qui participe à l'éclosion de la jeune africaine.

Enfin, précisons que "Miss Carton rouge 2017" a été remportée par la jeune Fatoumata Diallo et le jeu de questions-réponses, basé sur la vie du monde, par Oumar Youssouf et Karel Missi mi Mba, élèves également au PPA. Le karaoké est, lui, revenu à l'école communale de Bitam.

La sélection de Bitam a mis en compétition l'école officielle et le PPA pour trois rubriques : a. Miss (meilleur message en 3 minutes), remportée par Fatoumata en déroulant cinq langues en moins de 3 minutes : français, anglais, espagnol, fang et gétso ; b. Questions-réponses : remportée avec brio par les vaillants Oumar et Karel Missi mi Mba ; c. L'école officielle s'est contentée du karaoké.